
Seniorenbeirat der Stadt Erlangen, Mitglieder des Arbeitsausschusses   Erlangen, den 17.11.2016 

 

Antrag des Seniorenbeirates zum Haushalt 2017:  

Schaffung einer Ganztagsstelle zur Erweiterung der Pflegeberatung 

 

An Herrn Oberbürgermeister Dr. Florian Janik, 

an die Fraktionsvorsitzenden und die Damen und Herren des Erlanger Stadtrates! 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Janik, 

sehr geehrte Damen und Herren des Erlanger Stadtrates, 

in der heutigen Sitzung des Arbeitsausschusses des Seniorenbeirates  bekamen wir die Information, 

dass die beantragte zusätzliche volle Stelle für die Pflegeberatung auf eine Halbtagsstelle gekürzte 

wurde. 

Wir bitten Sie dringlichst Ihre bisherige Entscheidung nochmals zu überdenken und die Halbtags- auf 

eine Ganztagsstelle zu erweitern. Zur Begründung die für eine Ganztagsstelle spricht, nennen wir 

nochmals 2 Stichpunkte: 

1. Inkrafttreten der Gesetze zur Stärkung der Pflege und 

2. Die demografische Entwicklung. 

Besonders durch die neuen gesetzlichen Richtlinien ist eine große Verunsicherung und großer 

Beratungsbedarf entstanden. Dies kann mit der jetzigen personellen Situation der städtischen 

Pflegeberatung nicht aufgefangen werden. Nach der Schaffung einer neuen Stelle kann diese 

frühestens im Sommer 2017 neu besetzt werden. Bis dahin wird es einen großen Beratungsrückstand 

und Beratungsbedarf geben.  

Wenn sich pflegebedürftige Menschen oder deren Angehörige im Bereich „Pflege“ beraten lassen, 

stehen diese bereits sehr oft unter großem Zeit- und Entscheidungsdruck. Wenn dann noch längere 

Wartezeiten für eine Beratung hinzukommen, wird die Situation der Betroffenen enorm verschärft. 

Um dies zu verhindern bitten wie Sie, die jetzt vorgesehenen Halbtagsstelle auf eine Ganztagsstelle 

zu erweitern. 

In der Hoffnung auf eine positive Veränderung grüßen im Namen des Arbeitsausschusses des 

Seniorenbeirates sehr herzlich 

Kunibert Wittwer und Helga Steeger       


